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平成27年度 石狩市教育委員会会議（９月臨時会）会議録 

 

平成27年９月16日（水）           開 会 13時30分 

庁舎２階 203会議室 

 

○委員の出欠状況 

委  員  氏  名 出席 欠席 備     考 

委員長  徳 田 昌 生 ○   

委 員  門 馬 冨士子 ○   

委 員  松 尾 拓 也 ○   

委 員  山 本 由美子 ○   

教育長    鎌 田 英 暢 ○   

  

○会議出席者 

役     職     名  氏    名 

生涯学習部長 百 井 宏 己 

生涯学習部次長 武 田   淳 

総務企画課長 蛯 谷 学 俊 

総務企画課主幹 松 永   実 

 

 

 

議事日程 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名 

 

日程第２ 議案審議 

議案第１号 教育委員会職員の人事異動について 

 

日程第３ その他 

 

 

（徳田委員長）ただいまから、平成27年度教育委員会会議９月臨時会を開会いた

します。 
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日程第１ 会議録署名委員の指名 

 

（徳田委員長）日程第１ 会議録署名委員の指名ですが門馬委員にお願いします。 

 

 

 

日程第２ 議案審議 

 

（徳田委員長）日程第２ 議案審議を議題とします。 

 

議案第１号を非公開とする件について 

 

（徳田委員長）議案第１号は、教育委員会職員の人事異動に関する件であり、教

育委員会会議規則第15条第１項第１号に該当しますので、非公開案件として審議

いたしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

異議なし 

 

（徳田委員長）ご異議なしと認め、非公開とすることに決定いたしました。 

 

 

【非公開案件の審議等】 

13時30分～13時36分 

 

 

 

日程第３ その他 

 

（徳田委員長）日程第３ その他を議題とします。事務局から何かありませんか。 

 

（事務局）ありません。 

 

（徳田委員長）教育委員の皆さんから何かありますでしょうか。 

 

（徳田委員長）私から一点よろしいでしょうか。先日、図書館へ行った際に創意
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工夫展ということで、小中学生の作品が展示されていて、その中に非常に良い作

品がありました。図書館では調べる学習コンクールが行われていますが、今回の

創意工夫展も結構良い作品がありました。ただほとんど知られていないのが実情

で、こういう事業はもう少しＰＲというか、皆さんに周知するようなことができ

ないのかということと、この創意工夫展がどのように進められているかというこ

とをお尋ねしたいと思います。せっかく子ども達が努力をして作られた作品です

ので、我々も含めてやはりもっと多くの市民に見ていただくべきものではないの

かと思いました。 

 

（百井生涯学習部長）私からお答えします。正式な事業名は「創意工夫展」いう

名称でありまして、去年まで花川南コミュニティセンター２階の多目的ホールで

開催されていました。内容は良いのですが、もっと相応しい場所はないかという

ことで、教育長からも以前から何とかならないのかという働きかけを受けており

ました。学校を主体とした組織（創意工夫教育連盟）が主催しており、今回市教

委からも強く要望して市民図書館での開催となりました。学校が中心になってい

るので、市民周知が大きくされていないのが現実だと思います。 

 

（鎌田教育長）石狩市の独自の取組だと思います。学校ごとに夏休みの工作展が

行われていますが、更に全市的な作品展ということで行われています。今回初め

て、２年越しでやっと市民図書館で開催できました。花川南コミセンでもいいの

が、ある程度の長い期間の使用ができないとので、市民図書館での開催を要請し

て実現しました。一定程度の期間を設けて、多くの市民に見ていただけるように

ということで、作品の管理などの課題も正直あるのですけれども、来年以降はも

う少し開催ＰＲに力を入れて開催できればと思っております。 

 

（徳田委員長）せっかく子ども達が時間をかけて考えて作った素晴らしい作品で

すので検討してほしいと思います。特に今年展示されていた２進法の原理を表し

た工作は素晴らしいと感心しました。開催周知の部分も含めて、来年度更に良い

事業となるようにお願いしたいと思います。 

 

（鎌田教育長）わかりました。 

 

 

 

閉会宣言 
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（徳田委員長）以上をもって、９月臨時会の案件は全て終了いたしました。 

以上で、平成27年度教育委員会会議９月臨時会を閉会いたします 

 

 

閉 会 13時48分 

 

 

【非公開案件の審議等の結果】 

 

議案第１号 教育委員会職員の人事異動について 

 原案どおり可決した。（質疑等省略） 

 

 

 

会議録署名 

 

上記会議の経過を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名します。 

  

  

平成２８年 ３月 ８日 

 

 

委 員 長   徳 田  昌 生 

 

 

署名委員   門 馬  冨士子 

 

 

 

 

  


